



Jardín Infantil Troperitos del Valle se suma a campaña de recolección de pilas de Edelaysen

Edelaysen visitó el jardín infantil Troperitos del Valle de la localidad de Valle Simpson en Coyhaique, quienes con entusiasmo y alegría recibieron a la eléctrica para sumarse a la campaña regional “Patagonia ponte las pilas”.

Durante la actividad los niños participaron activamente, demostrando su interés por ser parte de una iniciativa que busca recolectar pilas en desuso y evitar que estos residuos altamente contaminantes lleguen a los suelos y aguas de la región.

Por su parte la comunidad educativa señaló que el jardín refuerza constantemente mensajes de cuidado y ahorro de energía, del agua y del medio ambiente, por lo que la campaña se integra de manera natural al trabajo formativo del establecimiento.

María Inés Vera, directora del Jardín Infantil destacó “como Jardín Infantil, Troperitos del Valle, estamos orgullosos de que hoy día se haya realizado esta hermosa actividad en convenio con Edelaysen, el cual realmente nos motiva a poder cuidar nuestro planeta, el cual hoy día tenemos que todos en conjunto apoyar a esta labor, que es muy

importante bueno tanto niños, niñas, las familias, personal y la comunidad de Valle Simpson, igual está con las pilas puestas cómo se dice para poder lograr juntar estas pilas”.

Desde Edelaysen valoraron la incorporación del establecimiento. Al respecto, Yasna Vera, ejecutiva de relacionamiento, comentó “que los niños de Valle Simpson se sumen a esta campaña es algo profundamente valioso. Estamos sembrando conciencia ambiental en la primera infancia, y sabemos que ese aprendizaje no se queda solo en el jardín, sino que llega a los hogares y a toda la comunidad. Cada pila en desuso que se recolecta significa un paso hacia un entorno más limpio y saludable, y que esto se haga desde los más pequeños nos llena de orgullo y alegría”.

Esta iniciativa que cuenta con el amplio respaldo de la comunidad regional tanto en instituciones públicas como privadas, establecimientos y comercio local se encuentra vigente durante todo este 2025, con el objetivo de contribuir a un esfuerzo conjunto por el cuidado del medio ambiente en la región de Aysén.